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奉仕・ロータリーを私は信奉する。

第872号　　1976．9．7（火）（ほれ）　No．10

－本　日のプ　ログラム－

1・点　　　鐘

2・国歌斉唱、ロー一夕リーソング（奉仕の理想）

3・ゲスト・ビジター紹介

4・会員及び奥様誕生祝、新穂光一郎君次男誕生祝

5・会長報告

6・幹事報告

7・委員会報告

ファイアサイドミーテング開催について～上野三郎委員長

ローターアクト地区大会報告～　　　　　市川輝雄委員長

スマイル～　　　　　　　　　　　　　　　　丹下親睦委員

8・出席報告



薗ビジター・ゲスト紹介

ビジター　　羽根田正吉君、半田勇三郎君、阿部正男君、菅沢久弥君一鶴岡西R・C

ゲスト　　ロー一夕ーアクトクラブ副会長　小野寺敏夫君

幹事　渡会一雄君

1会員及び奥様誕生祝

金員誕生　　小池繁治君、菅陸君、高橋正太郎君、上野三郎君

奥様誕生　　石倉郁子様、今野幸子様、三井糸様（徹）、三井順子様（賢二）

結婚記念日お目出度う　　会員一同

小花盛雄、春子御夫妻　今後とも御健康で末永い御幸せをお祈り申し上げます。

年間皆出席

11年間皆出席　　三井賢二君

3年間皆出席　　山本　　正君

1年間皆出席　　玉城俊一君

8月120％出席　6名

張君、石黒君、中江君、佐藤（順）君、新穂君、内山君

8月100％出席　49名

皆川君、阿部（公）君、阿部（裏）君、安藤君、早坂（源）君、半凹君、飯自君、石井君、五十

嵐（三）君、五十嵐（伊）君、市川君、板垣（俊）君、海東君、玉城君、風間君、栗谷君、小池

君、小松君、嶺岸君、三井（徹）君、三井（賢）君、三井（健）君、三浦君、森田君、角田君、

中野（清）君、中野（重）君、小野寺君、石川君、佐藤（衛）君、佐藤（友）君、驚田君、笹瞑君

板垣（広）君、菅君、鈴木（善）君、鈴木（弥）君、高橋（正）君、高橋（良）君、横山君、手塚君

富樫君、山本君、吉野君、中村君、迎田君、丹下君、山口君、佐藤（忠）君

申会長報告

1．去る4日～5日に亘り、第353地区第3回ローターアクトクラブ地区大会が鶴岡ローダーア

クトクラブがホストとし、当クラブがスポンサーにて、鶴岡市青年センター並に羽黒山を会



場として、平松ガバナーも臨席され、盛大にして意義深い大会を終了する事が出来ました。

会員の皆さんの御協力を感謝致します。後程ローターアクトクラブ委員長より御報告を御願

い致します。

2・去る3日に先般G・S・Eの派遣が決定し、近日渡米される県内5名の方々の激励壮行会が

山形グランドホテルにて開催され、当地区からは前例会に出席されたR．A．C前会長進藤君

も加って居ります。早坂バストガバナーと私が出席致しました。

3・9月5日の日に当クラブ斎藤信義君のお母さんの御葬式が正法寺（大山）にて取行われま

した。当クラブを代表致しまして香真を差し上げ参列させて戴きました。謹んで御冥福を御

祈り申し上げます。

4・次週は世界理解週間ですので其のプログラムを考えて居ります。

5・前例会に当クラブの姉妹クラブ代表として来訪されました台中港区クラブ陳幹事さんを囲

んでの夜の懇親会には沢山の会員の方々の御出席を頂き有難度う御座いました。其の節過分

なる例会場焼失に対する御見舞並びに台車港区のクラブ旗を頂きましたので御返しにクラブ

にはテープレコーダー、陳幹事さんには御土産を差し上げました。

靂幹事報告

1・ノルウェー女声合唱団公演会計精算報告

収　入　　　　　　支　出　　　　　　　差　引

鶴岡会場　　　　　￥471，765　　　　￥395，605

酒田会場　　　　　￥428，000　　　　￥379，495

温海関係　　　　　　　　　　　　　　　￥158，530

計　　　　　　　芋899，765　　　　￥933，630　　　　－　￥33，865

処分方法～音楽著作権使用料を含めて分区代理に赤字処理を一任したが、主催クラブには負

担をかけない見通しである。

2・西海正一君を会員として推せんする件

本日の理事会決定を経て、所要の手続きを完了したので、会員の方で異議ある方は本日より

10日以内に理由書に記名捺印された上、幹事迄提出して下さい。

（註）（有）西海紙器店社長（大東町）～職業分類～紙箱製造

3・鹿児島西R・C表敬訪問計画

親睦活動委員会の行事計画として、来年2月頃に姉妹クラブの盟約をしてから10周年を過ぎ

た鹿児島西R・Cを親善訪問したいので会員多数の御参加をお願いします。

4．7イリッピン・ミンダナオ島地震見舞金

￥34，00ロ～地区宛送金済み



5・例会変更

温海R・C　9月13日～9月14日　PM4：30　中国飯店　￥4，ODO

会報到着～酒田東R．C、東京R．C

lO周年史～白鷹R．C

第5回千種会～天童R・C　9月18日へノー関商工会館～予約すること　￥2，500

鰹委員会報告

第3回ローターアクトクラフ地区大会報告　　　ローターアクト委員長　市川輝雄君

皆様のおかげを持ちましてローターアクトクラブの第3回地区大会がつつがなく．しかも盛

況裡に終了しました。企画、立案、実行のすべてをローターアクトに運営させ、限られた予算

で最大の効果をあげるべく指示したのですが、彼らの努力と見事なチームワークで達成された

頚をまず報告致します。

あとで報告書を作成しますので詳しくほ申しませんが、開会式で祝辞を賜わりました白井市

長、平松ガバナー始め来賓の各位も地域社会において青少年に期待する所のいかに大きいか、

この地に眼をおろしたロー→クーアクトの限りない発展を祝って下さいました。引き続いて行わ

れた分科会には互に口頃の悩みや、これからの方向など2時間に亘り熱心に語り合い、貴重な

勉強をし互の励ましとなったようです。

羽黒国民休暇村への移動もスムーズにゆき、5時半からのレセプションは青年達にとって好

意と友情を深めるなによりの機会とあって、始めから爆発的なムードであり、各クラブの紹介

やら、催し物が次から次へと続き遊佐クラブより来ました交換学生のミス・リーン嬢などは進

んで花笠踊りに飛入りする程でした。宴が佳境に入って丹下君の巧みな司会でロータリアンも

含め全員が鶴岡音頭のルツボの中にとけ込んで踊り廻りました。終りにt等に手つないでを歌

う時にはすっかり互の垣根がとれまして、肩をたたき手を握り合ってしっかりやろうと強い連

帯感が生れていました。

翌朝心配された天気もラジオ体操をする熟こほ絶好のローターアクト口和となり、全体会議

記念講演が歴史博物館の中で行われました。早坂／ミストガバナーは各分科会の内容が非常にす

ぼらしいものであったこと。職業奉仕の理念はロークリトの木質であり、相手の立場に立って

物を考えることをすでにアクターが実践していることを指摘し、更に頑張る様に激励され、阿

部裏地区委員長は自然科学の例を引いて一つ一つの疑問を解いてゆくことがあとで大きな成果

につながること。これからも着実に奉仕の輪を拡げる様に挨拶され、めでたく閉会となりまし

た。なお次期大会ホストは福島北クラブに決定発表されました。

山伏の吹くホラ貝の音が会場にこだまして、参加者一同自然とのふれあいの小に語り合って

2口問を深く心に刻みつつ充分羽黒の休日を楽しんだ事と思います。終りにアドバイザーとし

て助言頂き又、ローターアクトの陰の力となって協力頂きました準備委員の皆様方に厚く感謝

申し上げます。



鶴岡ローターアクトクラブ

理　　事　　会

R・l第353地区第3回R・A・C地区大会反省会
大中敬一君、前田喜久さん、菊池匡君を送る会
進藤　昇君　アメリカ行壮行会

記

1・日　　　時　　9月8日（水）午後6時より

2・場　　所　川端「味のアサヒ」（本町一丁目）

3・登　録　料　R．C、R．A．C　1人2，000円

開催

友　愛　と　親　睦　の　便　り
こ　こニ　‾‾‾一二二‾‾王手　‾‾：二■　　二三　　‾二二二　三　　　二二＿　二三

親睦活動委員会当クラブ今年度計画の一つとして姉妹（兄弟）クラブ及び善隣クラブ会員と
の友愛と親睦の推進を提唱いたしておりましたところ、今般下記の通り会員相互の友愛と親睦

の輪とも申すべき文通がありましたので発表させていただきます。

尚このような例は外にも多くあることと患いますので、是非会報をもって発表させて下さ
い。御願い申し上げます。

兄弟クラブ（鹿児島西R・C）柴山君よりお便り

当クラブのインターアクトクラブ提唱について親身の御指導をいただいた兄弟クラブ（鹿児

島西R・C）の柴山一雄君に、当クラブ三井徹君や、安藤君よりインターアクト海外派遣や年

次大会についてお便りしたところ次の様なお便りがありました。

残暑御見舞申し上げます。

今度のインターアクト連合大会には是非出席したいと、ギリギリまで予定したのですが、
出来ず残念でした。
去日不慮（漏電）の火災で焼失し、やっと仮診療所にて再開出来ました。その上夏休とな
り多忙のため中止になりました。次の機会には出席させて下さい。又当地20周年には是非

参加すべく鮫島さんとも話合って居ます。

来年度は西クラブがホストとなって年次大会を行う予定です。

51・8・25　　　　　　　　　　　　　　鹿児島市山下町9－31柴山一雄
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（ロータリーの友　9月号掲載）
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公　式　訪　問　雑　感

ガ／ミナー　平　松　信　武

ガバナーに就任して、早々第一回諮問委員会、地区委員会を終り、7月12日から遊佐クラブ

を皮切りに、愈々公式訪問へ出発した。今日8月6日までに、18クラブを終り、漸く与を廻っ

たことになる。未だ未だ先は長い。会津へ行った時は生憎、風邪を引いて3日間発熱し、予定

を変更し様かと思ったときもあったが、幸い熱も下がり、予定通り、札幌へも地区大会の打合

せに出掛けて来る事が出来た。

どのクラブを訪問しても、皆熱心にロータリー活動へ努力しておられるのを見て、只々感激

である。古いクラブは、伝統の中に新しさを盛らんと努力しておられ、新しいクラブは、亦懸

命にクラブ作りに、奉仕活動に、意欲的に取組んでおられる。殊に、交換学生、Ⅰ．C、R・A・

Cなどに、取組んでいるクラブ程、活気が感ぜられる。やはり大きい計画に、板組んだときク

ラブの皆の気持が一致し、「よしやろう」と云う気概がクラブ一同に溢れて来るのではないだ

ろうか。

公式訪問は大変な仕事であるが、各クラブの皆さんとお目にかかり、いろいろとお話を聞く

ことは、亦一層楽しい事である。

（月信3号1976年8月15日より）

瞳出席報告

会　員　数1　74名 欠i空軍蓋浦賀f聖霊嘉讐深戸染書芸讐瑞雲こ警巽君

席j（賢）君、森田君、小野寺君、斎藤（栄）君、斎藤（得）君、斎
＝藤（信）君、佐藤（思う君、佐藤（友）君、佐藤（正）君、笹原君

者■石倉君、鈴木（善）君、横山君、活水君

＜会報委員会よりお願い＞

・毎回会員各位にお願いしているように、スピーチ等の場合、原稿又は要旨（箇条書

きでも可）を提出して頂くと、省力化が計れますので、御協力下さい。
・各委員会の委員長の皆さん．（／委員会報告用紙がありますので、御利用下さい。
・原稿、要旨、報告事項はスピーチ等終了後、直ちに会報委員にお渡し下さい。

・写真は印刷の関係上なるべく白黒でお願いします。

本
日
の
出
席


